
Про нацизм

Что такое нацизм? Есть ли нацизм на Украине? Есть ли нацизм в Латвии? Есть ли 
нацизм  в  современной  Европе?  Есть  ли  такой  народ,  который  не  может  принять 
нацистскую идеологию? Могут ли евреи быть нацистами? Могут ли быть нацистами 
рожденные свыше люди? Чтобы ответить на эти, и на многие другие  вопросы о нацизме, 
надо обратиться к Истине — к Слову Божьему! И прежде, чем мы это сделаем, важно 
понять,  что  термин  «нацизм»  придуман  самими  нацистами,  это  сокращенная  форма 
термина  «национал  социализм».  Слово  «социализм»  происходит  от  латинского 
«социалис»  — общественный.  Слово  «нация»  происходит  от  латинского  «натио»  — 
племя,  народ.  Другими  словами  нацизм  является  идеологией  общества,  которое 
принимает во внимание только свой народ, только свой язык, только свою культуру, все 
только  свое,  такое,  как  у  них.  А ко всем,  кто  отличается,  они  относятся  враждебно, 
потому что в их собственных нацистских глазах, их народ и общество занимает более 
высокое положение, которое с их же точки зрения, дает им моральное право относиться 
к  людям  из  других  народов  проявляя  зло,  которое  они  злом  не  считают,  если  оно 
проявлено не к ним, а к другим. В Германии это породило даже псевдонаучный расизм и 
расовую «гигиену», которые положили  начало геноциду (притеснению и истреблению) 
различных  этнических   групп  в  Германии  и  в  государствах-союзниках   во  Второй 
мировой войне, и на оккупированных ими территориях.

Здесь важно отметить,  что с точки зрения нацистов, нацистская  идеология не 
является  чем-то  плохим,  и  термин «нацизм»  для  них  не  является  описанием чего-то 
злого  и  не  правильного.  Чтобы  понять,  что  нацизм  это  зло,  надо  понять  то,  какое 
духовное состояние было у этих людей.  Какие мотивы, какие желания,  какие мысли 
руководили  ими.  И  главное  —  какой  плод  все  это  породило,  и  какое  влияние  это 
произвело  на  человечество.  Я  не  буду  долго  копаться  в  деталях,  скажу  сразу,  что 
нацисты, которые пришли к  власти  в  Германии, развязали мировую войну, которую 
поддержали многие нацисты из других стран Европы и не только, в результате которой 
погибло  около  пятидесяти  шести  миллионов  людей  из  многих  стран  мира!  Важной 
отличительной  чертой  этой  войны  было  то,  что  армии  и  государства  Германии  и  ее 
союзников  воевали  не  только  с  армиями  противников,  но  они  еще  занимались 
целенаправленным  уничтожением  народов,  которых  они  считали  неполноценными. 
Одних  только  евреев  нацисты  убили  около  шести  миллионов!  Из  двадцати  шести 
миллионов погибших граждан  Советского Союза, около пятнадцати миллионов — это 
мирные жители!!!

 Важно понять, что нацизм был всегда. Просто в двадцатом веке его записали на 
бумагу и сняли на пленку. Поэтому в сознании большинства людей нацизм — это что-то 
внешнее,  что  было  в  Германии  при  Адольфе  Гитлере.  Но,  нацизм  — это  не  только 
свастика и СС. Нацисты — это не только немцы. Нацизм — это не только против евреев. 
Необычным, для понимания европейцев, проявлением нацизма был геноцид в Руанде в 
1994 году. Там люди из этнической  группы хуту, по разным оценкам, убили от 500000 до 
1100000  людей  из  этнической  группы  тутси.  Важно  заметить,  что  и  та  и  другая 
этническая группа — это чернокожие люди, которые раньше вообще считались одним 
народом.  Их  разделили  и  вложили  в  их  новое  национальное  сознание различия  и 
неприязнь  друг  ко  другу  бельгийские  колонизаторы.  Потому  что  есть  дьявольский 
принцип злого управления странами и народами, который гласит: разделяй и властвуй. И 
этим злым принципом пользуются все злодеи, в том числе и нацисты, когда добираются 
до  власти.  Кстати,  в  самой  Бельгии  последний  человеческий  зоопарк,  в  котором 
«светлоликие» европейцы могли  прийти и посмотреть на африканцев, как на зверей, 
закрылся только в 1958году. Интересно, правда?! Молодые люди не говорите, что это 
было давно.  Сегодня еще много людей живет,  кого в детстве водили за ручку в этот 



«зоопарк»  скушать  мороженное  и  сладкую  вату,  и   посмотреть  на  «интересных 
зверушек».  Многие  из  этих  людей  сегодня  занимают  посты  власти  в  европейских 
государственных структурах.

Подчеркну еще раз, что главной отличительной чертой нацизма является то, что 
эти люди сами возносят себя над остальными, которые отличаются от них, унижая и 
оскорбляя  отличия  окружающих,  при  этом  думая,  что  эти  отличия  более  низкого 
качества,  по  сравнению  с  тем,  чем  обладают  они.  Апостол  Петр  пишет,  что  такие 
характеристики  не  возвышают  людей,  а  на  оборот  унижают  до  уровня  животных,  и 
делают людей в прямом смысле тупыми! 

---2Пет.2:9,12  «...то,  конечно,  знает  Господь,  как  избавлять  благочестивых  от  
искушения,  а  беззаконников  соблюдать  ко  дню  суда,  для  наказания...12  Они,  как 
бессловесные животные, водимые природою, рожденные на уловление и истребление, 
злословя то, чего не понимают, в растлении   своем истребятс  я».

В синодальном переводе говориться, что они  злословят то, чего не понимают, 
что  можно  еще  перевести  как:  «они  хулят  все,  что  недоступно  их  уму».  Другими 
словами,  если  они  просто  что-то  не  понимают  своим  естественным  умом,  то  они 
объявляют это неправильным, в место того, чтобы сеть и научиться у тех, кто знает и 
понимает. Сами себя возвышая в своих глазах, люди ведут себя, как круглые идиоты! С 
точки  зрения  Бога,  это  злой  и  беззаконный  образ  жизни,  за  который  эти  люди 
обязательно получат осуждение Бога, если не покаются! 

Скажу еще раз, что термин «нацизм» придуман людьми, и его нет в Библии. Но в 
Библии есть ясное описание духовного состояния людей,  которые любят и понимают 
только себя, и таких как они, при этом сами возносят себя до того, что  разрешают себе  
злое отношение ко всем, кто от них отличается.

---Пр.30:13 «Есть род - о, как высокомерны глаза его, и как подняты ресницы его!».
----Пр.21:4 «Гордость очей и надменность сердца, отличающие нечестивых, - грех».
----Пр.16:5 «Мерзость пред Господом всякий надменный сердцем; можно поручиться,  
что он не останется ненаказанным».

Слово Божье говорит, что человек, который сам возвышает себя и пренебрегает 
другими, проявляет злую надменность!!!

---Ис. 47:10 «Ибо ты надеялась на злодейство твое, говорила: „Никто не видит меня“.  
Мудрость твоя и знание твое – они сбили тебя с пути, и ты говорила в сердце твоем:  
„Я, и никто, кроме меня“».

Пророк Исайя описывает природу вавилонской богини по имени Астарта, которая 
постоянно пыталась занять  в жизни народа Израиля место истинного Бога. И здесь мы 
можем увидеть, что человек, который принимает во внимание только свое и враждебно 
относиться к тому,  что  у других,  проявляет природу злого духа!  Другими словами, 
надменность  —  это  самая  настоящая  дьявольщина!,  а  нацизм  —  это  надменность, 
которая достигла своего высшего уровня, на котором этот созревший духовный плод зла 
открыто сеет вокруг себя ненависть, разрушение и смерть.

---Пр.21:24 «Надменный злодей - кощунник имя ему - действует в пылу гордости».
---Пр.28:25 «Надменный разжигает ссору».
---Пр.22:10 «Прогони кощунника, и удалится раздор, и прекратятся ссора и брань».
---Авв.2:5  «Надменный  человек,  как  бродящее  вино,  не  успокаивается,  так  что  
расширяет душу свою как ад, и как смерть он ненасытен, и собирает к себе все народы,  
и захватывает себе все племена».



Надменность — это очень злая и разрушительная сила не только по отношению к 
окружающим, но и к тому, кто допускает ее в свое сердце. Те люди, которые не отделят 
себя от зла, но будут проявлять надменность, возвышая себя над другими и причиняя им 
вред, в итоге переживут  в своей жизни много плохого, что предназначалось не им, а  
дьяволу.

---Пр. 16:18 «Гибели предшествует гордость, падению – надменность».
---Соф. 2:15 «Вот чем будет город торжествующий, живущий беспечно, говорящий в  
сердце своем: «Я, и нет иного, кроме меня». Как он  стал развалиной, логовищем для  
зверей! Всякий, проходя мимо него, посвищет и махнет рукой».

Важно заметить, что надменность делает человека открытым для обмана!
---Иер.49:16  «Грозное  положение  твое  и  надменность  сердца  твоего  обольстили  
тебя...».

Допустив  в  свое  сердце  надменность  человек  уже  поверил  в  ложь,  он  уже 
отвернулся от истины, тем самым, отрыв себя для любого другого обмана, что в итоге 
всегда, я подчеркну, всегда приводит к очень плохим результатам!

---Авв.2:4-10 «Вот,  душа надменная не успокоится,  а  праведный своею верою жив  
будет. 5 Надменный человек, как бродящее вино, не успокаивается, так что расширяет  
душу  свою  как  ад,  и  как  смерть  он  ненасытен,  и  собирает  к  себе  все  народы,  и  
захватывает себе все племена. 6 Но не все ли они будут произносить о нем притчу и  
насмешливую песнь: "горе тому, кто без меры обогащает себя не своим, - на долго ли? -  
и обременяет себя залогами!" 7 Не восстанут ли внезапно   те, которые будут терзать   
тебя,  и  не  поднимутся  ли  против  тебя  грабители,  и  ты  достанешься  им  на  
расхищение? 8 Так как ты ограбил многие народы, то и тебя ограбят все остальные  
народы за пролитие крови человеческой, за разорение страны, города и всех живущих в  
нем. 9  Горе тому,  кто жаждет неправедных приобретений для дома своего,  чтобы 
устроить  гнездо  свое  на  высоте  и  тем  обезопасить  себя  от  руки  несчастья!  10  
Бесславие измыслил ты для твоего дома, истребляя   многие народы, и согрешил против   
души твоей».

Мы только что прочитали, что надменная душа не войдет в покой!!!, потому что в 
покой  человек  в  ходит  верой  (Евр.3,4  гл.),  а  вера  в  Бога  и  надменность  вещи  не 
совместимые,  потому  что  вера,  которая  от  Бога  действует  любовью  (Гал.5:6),  и  без 
любви мы ничто! (1Кор.13:2).  Надменный человек не может верить той верой, которая 
угодна Богу по определению, поэтому надменный человек всегда злодей, который живет 
как дьявол — нечестиво и беззаконно!

---Соф.3:1-5 «  Горе городу нечистому и оскверненному, притеснителю! 2  Не слушает 
голоса,  не  принимает  наставления,  на  Господа  не  уповает,  к  Богу  своему  не  
приближается. 3 Князья его посреди него - рыкающие львы, судьи его - вечерние волки,  
не  оставляющие  до  утра  ни  одной  кости.  4  Пророки  его  -  люди  легкомысленные,  
вероломные; священники его оскверняют святыню, попирают закон. 5 Господь праведен  
посреди  него,  не  делает  неправды,  каждое  утро  являет  суд  Свой  неизменно;  но  
беззаконник не знает стыда».
---Пр.21:24 «Надменный злодей - кощунник имя ему - действует в пылу гордости».

Надменность — это показатель того, что человек живет в гордости, которой Бог 
противится всем Своим любящим сердцем.

---Иак.4:6 «...Бог гордым противится, а смиренным дает благодать».



Выбирая гордость человек сам отворачивается от благодати, которая нас спасает, 
и через которую мы живем жизнью, которая угодна Богу (Еф.2:8,9;Рим.5:1,2).

---Евр.12:15  «Наблюдайте,  чтобы кто не  лишился  благодати Божией;  чтобы какой  
горький корень, возникнув, не причинил вреда, и чтобы им не осквернились многие».
---Пр.24:9 «Помысл глупости - грех, и кощунник - мерзость для людей».

Любой человек без благодати способен только на то, чтобы приносить людям то, 
что по сути своей является в глазах Бога мерзостью! Это  говорит  о  том,  что  нацисты 
царства  Божьего  не  наследуют!!!  Нацисты,  которые являются  надменными злодеями, 
наследуют  только   разрушение  и  гибель!!!,  потому  что  нацизм  —  это  проявление 
идолопоклонства и общения с бесами!, потому что  у этих людей место, которое должен 
занимать только Бог и Его Слово, занимает их народ и государство, которые они строят 
отвергая  учение   Господа  Иисуса  Христа,  принося  вред  всем  окружающим  через 
несправедливость  и  притеснения.  Библия  не  мало  говорит  о  не  справедливости  и 
притеснителях, и важно понять, что никогда, как о добре, и всегда как о зле, которое 
обязательно будет наказано.

---Иер.22:17  «Но твои  глаза  и  твое  сердце  обращены только  к  твоей  корысти и  к  
пролитию невинной крови, к тому, чтобы делать притеснение и насилие».
---Еккл.7:7 «Притесняя других, мудрый делается глупым...».
---Пр.28:16  «Неразумный  правитель  много  делает  притеснений,  а  ненавидящий 
корысть продолжит дни».
---Пс.139:12 «...зло увлечет притеснителя в погибель».
---Ис.13:11 «Я накажу мир за зло,  и нечестивых -  за беззакония их,  и  положу конец  
высокоумию гордых, и уничижу надменность притеснителей».

Любой  народ  и  страна,  которые  стали  на  путь  надменности  и  притеснения 
(сделали  это  общепринятой  национальной  идеей),  переживут  разрушение.  Если  вы 
действительно любите свой народ и страну, то делайте все возможное от себя,  чтобы 
надменность, национализм, который является нацизмом «в шортиках», никогда не стали 
чем-то общепринятым в вашем обществе, и никогда ваше государство не имело в своем 
основание злые и нечестивые законы, которые дают право делать то, что в глазах Бога 
является мерзостью!

Могут ли быть нацистами евреи или рожденные свыше люди?
От многих людей можно услышать, что на Украине и Латвии нацизма быть не 

может, потому что там президенты Евреи. И для этих людей физическая принадлежность 
к  евреям  является  главным  «доказательством»  того,  что  люди,  которые  говорят,  что 
украинское  государство  нацистское,  и  что  в  Латвии  нацизм  лежит  в  основании 
государственной идеологии,  неправы по определению. Потому что с  их точки зрения 
евреи не могут быть нацистами. А нацистами евреи не могут быть, потому что немецкие 
нацисты в союзе с нацистами со всей Европы убили около шести миллионов евреев. 
Люди,  которые  так  считают,  не  понимают  того,  что  нацизм  —  это  не  что-то,  что 
исключительно только против евреев. И еще они не понимают, что нацизм —  это злая 
духовная сила,  которую Библия называет словом «надменность», которая проникает в 
сердце каждого человека, который живет в гордости — независимо от Бога и Его Слова и 
Духа. 

---Пр.21:24 «Надменный злодей - кощунник имя ему - действует в пылу гордости».

На естественном физическом уровне  надменности  не  может  противостоять  ни 
какая плоть, даже еврейская. Поэтому Новый Договор говорит, что живущий по плоти, 
Богу  угодить  не  может  (Рим.8:8),  и  плоть  и  кровь  Царства  Бога  не  наследует 



(1Кор.15:50).  Читая  Старый  Договор  можно  снова  и  снова  увидеть,  как  евреи 
отворачивались  от  Бога  и  начинали  поклоняться  злым  «богам»,  от  которых  они 
наполнялись  злыми  духовными  силами,  в  том  числе  и  надменностью,  что  в  итоге 
привело к тому, что евреи пережили ужасное разрушение, потерю государственности и 
пленение.

Хотя  после  вавилонского  пленения  евреи  больше  не  ставили  в  своей  земле 
идольские  капища,  но  в  реальности  они  имели  прямое  духовное  общение  со  злыми 
демоническими силами. Изучая Слово Божье, можно увидеть, что партия фарисеев была 
очень  сильно  втянута  в  поклонение  Ваалу,  а  весь  Израильский  народ  был  пропитан 
духом Астарты и Дагона.  Апостол Фома проявлял неспособность ходить верой, потому 
что до своего призвания на него сильно повлиял лжебог Дагон. Ситуация была настолько 
сеорьезной,  что  перед  тем,  как  должен  был  прийти  обещанный Мессия,  Бог  послал 
специального пророка, чтобы он навел порядок среди Божьего народа. Потому что в том 
состоянии,  в  котором они находились,  они были полностью не способны общаться с 
Богом и принимать от Него.

---Матф. 11:10,11 «Ибо он тот, о котором написано: „Вот Я посылаю ангела Моего  
пред лицом Твоим,  который приготовит путь Твой пред Тобою“. 11 Истинно говорю 
вам: из рожденных женами не восставал больший Иоанна Крестителя…».

Во  время  земного  служения  Иисуса  и  во  время  первой  церкви  израильское 
общество было пропитано духом надменности насквозь. Это хорошо видно по тому, как 
евреи относились к другим народам. Они считали себя избранным Богом народом, а всех 
остальных недостойными «собаками».

---Деян.22:21,22 «И Он сказал мне: „Иди; Я пошлю тебя далеко – к язычникам“». 22 До 
этого слова слушали его; а за этим подняли крик, говоря: «Истреби от земли такого!  
Ибо ему не должно жить». 
---Деян.11:2,3 «И когда Петр пришел в Иерусалим, обрезанные упрекали его,  3 говоря: 
«Ты ходил к людям необрезанным и ел с ними». 
---Деян. 11:19 «Между тем рассеявшиеся от гонения, бывшего после Стефана, прошли  
до Финикии, и Кипра, и Антиохии, никому не проповедуя слово, кроме иудеев».

 Хочу  особенно  обратить  ваше  внимание  на  то,  что  в   первой  церкви  было 
мощнейшее  излияние  Святого  Духа.  Люди  тысячами  обращались  в  веру  в  Иисуса 
Христа.  Среди них происходили чудеса и знамения, но называя все своими именами, 
первая  церковь  во  главе  с  апостолами  состояли  в  радикальной  националистической 
партии!!! В  их  понимании  лозунг  «Я,  и  ни  кто,  кроме  меня»,  который  является 
проявлением  природы  демона  Астарты,  был  чем-то  приемлемым.  И  они  спокойно 
смотрели на то, что люди из других народов шли в ад!  Чтобы апостолы Петр и Павел 
могли исполнить волю Бога, Господу пришлось освобождать Своих слуг через трансы от 
того  следа,  который  оставила  в  их  мышлении  Астарта.  Трансы   являются  духовной 
«хирургической»  операцией  по  удалению   определенных  твердынь  в  мышлении  и 
поведении человека, которые не могут быть разрушены даже через пост и молитву  на 
языках!  (Деян.  (10:9-20)(22:17)).  Поэтому  не  удивительно,  что  и  в  наше  время  от 
помазанных  и  одаренных  Духом  служителей  можно  услышать  что-то 
националистическое или супер патриотическое,  что  по сути,  противоречит воле Бога. 
Важно понять, что  Бог может использовать и не зрелых людей, но это не значит, что 
нужно оставаться в подобном состоянии. Пережив мощнейшие излияния Духа, и вкусив 
силу Бога, первая церковь в Иерусалиме так и не оставила приобретенные до покаяния 
качества, и центр мирового пробуждения перешел в Антиохию. Очень важно понять, что 
ничто не стоит на месте. Если мы не развиваемся с Господом, то мы будем опускаться к 
худшему  состоянию.  И  дело  дошло  до  того,  что  многие  верующие в  Иерусалиме 
преследовали помазанного апостола, они даже хотели его убить!



---Деян.21:20,21,30,31 «Они же,  выслушав,  прославили Бога и  сказали ему:  «Видишь,  
брат,  сколько  тысяч  уверовавших  иудеев,  и  все  они  ревнители  закона.  21  А  о  тебе 
наслышались  они,  что  ты  всех  иудеев,  живущих  между  язычниками,  учишь  
отступлению от Моисея, говоря, чтобы они не обрезывали детей своих и не поступали 
по обычаям…30 Весь город пришел в движение, и сделалось стечение народа; и, схватив  
Павла, повлекли его из храма, и тотчас заперты были двери. 31 Когда же они пытались 
убить его, до тысяченачальника полка дошла весть, что весь Иерусалим возмутился».
 

Среди толпы, которая хотела растерзать Павла насмерть, было много рожденных 
свыше верующих! С их точки зрения он был еретиком и злым вредителем «еврейскому 
делу». Они хотели убить проповедника истины и человека, который написал две трети 
откровения Нового Договора, потому что внутри них все еще звучал голос: «я, и никто,  
кроме меня».  Поэтому для них то,  что  говорил и  делал Павел,  было неприемлемо и 
враждебно. Причина скрывалась в том, что для них их «еврейское дело» было важнее, 
чем дело Господа Иисуса Христа. По этой же самой причине очень многие рожденные 
свыше люди противятся тому, что Бог говорит и делает через послушных Святому Духу 
и Слову Божьему людей сегодня!Это происходит потому что очень многие верующие не 
зрелые духовно и живут на уровне плоти,  на котором невозможно увидеть духовные 
источники,  как  добрые,  так  и  злые,  которые  стоят  за  каждым  процессом,  который 
происходит в видимом физическом мире.

---Ис.47:10 « Ибо ты надеялась на злодейство твое, говорила: "никто не видит меня".  
Мудрость твоя и знание твое - они сбили тебя с пути; и ты говорила в сердце твоем:  
"я, и никто кроме   меня  "».
---Откр.14:8 «И другой Ангел следовал за ним, говоря: пал, пал Вавилон, город великий,  
потому что он яростным вином блуда своего напоил все народы».
---Откр.18:23 «...волшебством твоим введены в заблуждение все народы».
---Откр.17:1-6 «И пришел один из семи Ангелов, имеющих семь чаш, и, говоря со мною,  
сказал  мне:  подойди,  я  покажу тебе суд  над  великою блудницею,  сидящею на водах  
многих...5  и  на  челе  ее  написано  имя:  тайна,  Вавилон  великий,  мать  блудницам  и  
мерзостям  земным.  6  Я  видел,  что  жена  упоена  была  кровью  святых  и  кровью  
свидетелей Иисусовых, и видя ее, дивился удивлением великим».

 Евреи и рожденные свыше люди могут быть наполнены надменностью, которая 
определяет всю их жизнь, а это значит, что  и рожденные свыше люди, которые считают 
себя учениками Иисуса Христа могут быть нацистами!!! А это значит, что и евреи, и 
даже  рожденные  свыше  люди  могут  пережить  суды  и  разрушение,  которые 
предназначены  для  всех,  кто  вовлечен  в  грех  нацизма,  который  является  высшим 
проявлением злой надменности,  которая  в  свою очередь  проявляет природу демонов, 
которую  Бог ненавидит всем Своим любящим сердцем, и Он никогда не смирится с тем, 
чтобы Его дети вели себя как дьявол! 

---Втор. 8:14 «Смотри, чтобы не надмевалось сердце твое…».
---Пс. 100:5 «Гордого очами и надменного сердцем не потерплю».
---Пс. 30:24 «...Господь хранит верных и поступающим надменно воздаст с избытком».
---Пр.19:29 « Готовы для кощунствующих суды, и побои - на тело глупых».
---Ис.28:22 «Итак не кощунствуйте, чтобы узы ваши не стали крепче; ибо я слышал от 
Господа, Бога Саваофа, что истребление определено для всей земли».

Поэтому Бог  через  пророка Иеремию в  Старом Договоре говорил  к  евреям,  и 
через апостола Иоанна в Новом Договоре к рожденным свыше людям, чтобы они вышли 
из того места, где будет изливаться гнев Бога!

---Иер.51:44,45 «И посещу Вила в Вавилоне, и исторгну из уст его проглоченное им, и  
народы не будут более стекаться к нему, даже и стены Вавилонские падут. 45 Выходи 



из среды его, народ Мой, и спасайте каждый душу свою от пламенного гнева Господа».
---Откр.18:4 «И услышал я иной голос с неба, говорящий:  выйди от нее,  народ Мой,  
чтобы не участвовать вам в грехах ее и не подвергнуться язвам ее».

Проблема многих людей,  которые не видят массового проникновения нацизма, 
например в общество Латвии и Украины, в том, что они думают, что нацист — это тот, 
кто сам всех убивает с утра до обеда, а после обеда до ужина подрабатывает в местном 
концлагере  надсмотрщиком.  Все  дело  в  том,  что  большинство  людей,  которые 
пропитаны нацизмом сами убивать не способны, потому что они сами очень слабые и 
трусливые,  и  не  принимают  обвинения  в  нацизме  в  свой  адрес,  прикрываясь 
миролюбивыми лозунгами, сваливая все злодейства на кучку «отмороженных». Но здесь 
важно понять, что так называемая малая кучка «отмороженных», может делать свое злое 
дело только с одобрения или молчания «миролюбивого» меньшинства, которое по сути 
своей ничуть не добрее этой малой, но очень злой кучки. Многие  люди  не  могут 
распознать нацизм, потому что он может быть направлен не против них, а против кого-то 
другого. Поэтому они считают, что если меня нацизм не касается, то это и не нацизм!!! 
Например,  немецкий  нацизм  против  евреев  и  славян,  поэтому  многие  бельгийцы, 
итальянцы,  латыши,  эстонцы  или  фины  не  видели  в  нем  ничего  плохого.  С  другой 
стороны, я не раз слышал, как к примеру русские говорили, что они всегда и везде могут 
увидеть нацизм. Здесь скажу, что русские не являются особенными распознавателями 
нацизма. В наши дни русские легко видят нацизм на Украине и Прибалтике, потому что 
этот  нацизм  направлен  против  русских.  При  этом  на  самой  Украине  много  русских 
пропитано  духом нацизма,  потому что  этот  нацизм,  прежде  всего,  против  русских  в 
России.  Поэтому  многие  русские  внутри  Украины,  если  их  спросить  о  нацизме  на 
Украине, в ответ рассмеются вам в лицо и покрутят у виска.

Я обращаюсь ко всем, кто читает это письмо. Я очень хочу, чтобы вы поняли, что 
я  сейчас  не  защищаю  русских,  отдавая  им  предпочтение  перед  украинцами  или 
латышами.  Я пытаюсь  спасти  Латвию и  латышей,  Украину и  украинцев,  Америку и 
европейцев,  всех, кто допустил в свое сердце надменность, которая созревая вырастает в 
национализм, а из национализма в нацизм. Это может произойти и с русскими в России, 
если они сделают тоже самое. Что в свою очередь приводит к тому, что эти государства и 
народы  переживут  много  плохого,  чего  могло  и  не  быть,  если  бы  они  смиренно 
подчиняли  свои  жизни  Слову  Бога  и  водительству  Святого  Духа.  Поэтому,  если  вы 
любите  свой  народ делайте  все  от  себя  возможное,  чтобы в нем не  было места  для 
нацизма. Начните с того, что не будете давать места надменности в своем собственном 
сердце.

---Ис. 47:10 «Ибо ты надеялась на злодейство твое, говорила: „Никто не видит меня“.  
Мудрость твоя и знание твое – они сбили тебя с пути, и ты говорила в сердце твоем:  
„Я, и никто, кроме меня“».

Нацизм — это духовная проблема (сила), которую возможно распознать только 
духом через  праведный суд, которым человек может судить только, когда он подчинен 
Слову Бога и Святому Духу. Апостол Петр, заканчивая свое первое послание, говорит, 
что он и его церковь находиться в Вавилоне (1Пет.5:13). Но мы точно знаем, что Перт и 
его  церковь,  находились  в  Риме,  а  Вавилон  к  тому  времени  лежал  в  руинах  уже 
несколько сот лет. Когда Перт писал о Вавилоне, он имел в виду злую духовную систему, 
о  которой  пишет  и  апостол  Иоанн  в  книге  «Откровение»  (Откр.17,18гл.).  Вавилон 
переводиться, как смешение или путаница (Быт.11:1-9). И Петр учит людей, как посреди 
всей этой неразберихи и путаницы сохранять себя в правильном духовном состоянии и 
оставаться  на  пути  истины  — надо  исполнять  Слово  Божье.  Надо  делать  то,  о  чем 
говорит Петр в своих письмах, надо делать то, о чем говорят другие апостолы в своих 
письмах,  и  тогда  человек  не  погрязнет  в  злой  духовной системе,  которую  придумал 
дьявол, чтобы убивать людей и разрушать все,  что у них есть (Иоан.10:10).  Другими 



словами, человек, который исполняет Слово Божье, не запутается в Вавилоне, в обмане, 
в смерти! Об этом же написано и в послании к «Евреям».

---Евр.5:13,14 «Всякий, питаемый молоком, несведущ в слове правды, потому что  он 
младенец; 14 твердая же пища свойственна совершенным, у которых чувства навыком 
приучены к различению добра и зла».

Об  Иисусе,  Который  сам  назван  Словом  Божьим  (Иоан.1:14;  Откр.19:13), 
написано, что Он мог судить судом праведным, то есть отличать добро от зла, потому что 
на Нем пребывал Дух Господень, Дух премудрости и разума, Дух совета и крепости, Дух 
знания и страха Господнего, и поэтому Он мог судить судом праведным, что и сохраняло 
его от всякой путаницы, неправды и несправедливости! (Ис.11:2-5). Этот же самый Дух 
есть и у нас! Поэтому так важно молиться при помощи Святого Духа, потому что когда 
мы молимся на языках, подчеркну — регулярно, Бог напрямую развивает  наши сердца и 
учит судить судом праведным — отличать добро от зла. Человек, который регулярно, и 
важно отметить, немало молиться на языках, закрывает свое сердце для надменности, а 
значит и для национализма и нацизма, и для многого того, что Бог называет мерзостью. 
А человек, который уже вляпался в зловонную кучу национализма и нацизма, если будет 
регулярно молиться на языках, сможет открыть свое сердце для водительства Святого 
Духа, для обличения, покаяния и правильным переменам.

А сейчас,  мы пройдем через небольшой тест,  чтобы понять в каком состоянии 
находится  наше  общество,  народ,  государство,  да  и  мы  сами.  Важно  понять,  что 
надменность,  которая  обязательно  порождает  национализм,  который  созревая 
проявляется в нацизме, приводит к тому что люди делают окружающим, которые от них 
отличаются,  много зла.  Доходит даже до того,  что  нацисты готовы лить  реки крови, 
оправдывая  себя  какими-то  понятными  только  для  них  «благородными»  мотивами. 
Подобное истребление называют «геноцидом».  Доктор Грегори Стентон   описал этот 
феномен, и разделил его на десять этапов, которые могут происходить не обязательно в 
таком порядке,  или даже одновременно. И вот теперь, давайте честно посмотрим на 
конкретном примере на то, что происходит в Латвии и Украине. 

Первый этап — это классификация, когда общество целенаправлено разделяют 
людей  на  «мы  и  они»  по  этнической  принадлежности,  расе,  религии  или 
национальности: немцы и евреи, хуту и тутси. 

И в Латвии, и в Украине общество целенаправлено разделяют людей на «мы и 
они» по этнической принадлежности латыши и русские, украинцы и русские. И все это 
происходит  с  прямой  поддержкой  государства,  на  протяжении  всей  истории 
независимости этих стран. 

Второй  этап —  это  символизация,  когда  «неправильную»  национальность 
подчеркивают и делают негативным термином, вызывающим ненависть. В сочетании с 
ненавистью, символы могут быть навязаны нежелательным членам групп-изгоев: желтая 
звезда для евреев при нацистском правлении, синий шарф для людей из Восточной зоны 
при режиме Красных кхмеров в Камбодже.

И  Латвии,  и  в  Украине  слово  «русский»  это  негативное  слово,  которое 
подчеркивает  что-то  неправильное,  что  враждебно  государственности,  и  чему  надо 
противостоять. 

Третий этап — это дискриминация, когда люди  «правильной» национальности 
используют законы, обычаи  и  политическую  власть,  чтобы  отрицать  права  людей 
«неправильной»  национальности.  Этим  людям  не  дают полные  гражданские  права, 



право  голоса  или  даже  гражданство.   Идеология  людей  с  «правильной» 
принадлежностью выступает за монополизацию или расширение власти доминирующей 
группой. Это делает бесправие «неправильных» законным в глазах «правильных».

В Латвии на государственном уровне приняты законы, которые поражают русских 
в  гражданских  правах  —  вводят  запреты  на  политическую  деятельность, 
государственную службу и ограничивают профессиональную деятельность. Запрещают 
образование на родном языке. На Украине первым законом, который был принят после 
незаконного государственного переворота в 2014 году, был закон о поражении в правах 
русского языка, который вскоре по геополитическим мотивам был отменен, но после был 
введен снова, и с еще более жесткими ограничениями! У русских на Украине, как и у 
русских в Латвии, забрали право на образование на родном языке. И еще вели не мало 
ограничений на политическую, государственную и профессиональную деятельность.

Четвертый  этап — это  когда  «правильные»  отрицают  человеческую  сущность 
«неправильных». Их сводят на один уровень с животными, паразитами, насекомыми или 
болезнями.  На этой стадии пропаганда ненависти в средствах массовой информации для 
унижения "неправильных».  «Правильных» учат  рассматривать  представителей  другой 
группы как нечто ниже, чем человек, и даже чуждых их обществу.  Они приравниваются 
к  грязи,  нечистоте  и  безнравственности.  Ненавистнические  высказывания  наполняют 
пропаганду официальных  телевидения,  радио,  газет  и  речей.  Им внушают,  что  «Нам 
будет  лучше  без  них».  И  дегуманизация  преодолевает  нормальное  человеческое 
отрицательное отношение к убийствам.

В Латвии публично русских называют вшами и микробами, а один латышский 
писатель-фантаст  и  журналист  Дидзис  Седлениекс  окрестил  проживающих  в  Латвии 
русских  животными,  у  которых  нет  ничего  ценного,  включая  человеческую  жизнь. 
Многие скажут, что это лишь частое мнение малого количества людей, что большинство 
так  не  думает,  и  это  не  доказывает,  что  в  основании  латвийской  государственности 
заложен нацизм. Я бы с ними согласился, если бы Латвийское государство этих людей 
привлекли  к  ответственности,  но  ничего  подобного  не  произошло.  Более  того, 
Латвийское государство, с одобрения общества,  вводит все больше и больше законов, 
которые поражают русских людей в правах. Напомню, что в 2012 году был референдум о 
статусе русского языка, на котором за поражение в правах русских людей высказался  в 
своем  большинстве  латышский  народ.  На  протяжении  всей  тридцати  летней 
независимости  латышам внушают,  что  без  русских  в  Латвии  будет  лучше,  при  этом 
специально  создавая  такие условия,  чтобы русские  уезжали.  И все  это  происходит  с 
прямой государственной поддержкой!  В Украине русских людей  называют: «ватники», 
«рашисты», «колорады»,  «орки», и  всегда  свысока и с пренебрежением. На Украине 
русских, которые не согласны с тотальной украинизацией тоже пытаются выдавливать за 
пределы Украины, или просто убивают!

Пятый  этап —  организация,  потому  что  геноцид  всегда  организован,  обычно 
государством,  которое часто использует добровольных ополченцев  единомышленников, 
чтобы  обеспечить  отрицание  ответственности  государства.  Также  государство 
организуют тайную полицию, чтобы шпионить, арестовывать, пытать и убивать людей, 
подозреваемых в оппозиции политическим лидерам. Специальную подготовку проходят 
беспощадные ополченцы и специальные военные карательные подразделения.

В  Латвии  государственные  силовые  структуры  полностью  подчинены 
национальной  идеологии.  В  Украине  тот  же  процесс,  но  там  еще  были  созданы  не 
правительственные  организованные  структуры,  такие  как  «Правый  сектор»,  или  так 
называемые «национальные батальоны»,  которые действовали   с  полной поддержкой 
Украинского государства.



Шестой этап — поляризация, когда «неправильных» отделяют от «правильных» 
как можно дальше. Дело доходит до того, что могут быть приняты «правильные» законы, 
которые могут запрещать  смешанные браки или социальное взаимодействие.  Первым 
делом  запугиваются  или  даже  истребляются  «неправильные  правильные»,  которые 
могут  мешать  «правильным»  делать  их  зло.  Потом  преследуют,  или  даже  убивают 
лидеров  «неправильных»,  чтобы  «неправильные»  не  могли  оказать  организованного 
сопротивления.  Злодеи  принимают чрезвычайные  законы  или  указы,  которые 
предоставляют  им  полную  власть  над  другими  людьми.  Эти  законы  подрывают 
основные  гражданские  права  и  свободы,  что  лишает  их  всякого  законного  права  на 
сопротивление и защиту.

И  в  Латвии,  и  в  Украине   принимаются  все  более  жесткие  законы,  которые 
поражают в правах русских людей все больше и больше.

Седьмой этап — подготовка, когда планы геноцидальных убийств готовы. Лидеры 
национальных  или  преступных  групп  планируют  «Окончательное  решение»  для 
«вопроса»  евреев,  армян,  тутси  или  другой  целевой  группы.  Они  часто  используют 
эвфемизмы, чтобы скрыть свои намерения, например, называя свои цели «этнической 
чисткой»,  «очисткой»  или  «борьбой с  терроризмом».  Они внушают населению страх 
перед группой-жертвой. Лидеры часто утверждают, что «если мы не убьем их, они убьют 
нас»,  маскируя  геноцид  как  самооборону.  Акты  геноцида  маскируются  под 
противодействие повстанцам в случае продолжающегося вооруженного конфликта или 
гражданской войны.  Внезапно  усиливается  подстрекательская  риторика  и  пропаганда 
ненависти  с  целью  создания  страха  перед  другой  группой.  Политические  процессы, 
такие  как  мирные  соглашения,  которые  угрожают  тотальному  доминированию 
геноцидальной группы, или предстоящие выборы, которые могут стоить им контроля над 
общей властью, могут фактически спровоцировать геноцид.

И в Латвии и в Украине с подачи государства все больше усиливается враждебная 
пропаганда,  которая  призвана  настроить  общество  на  беспощадное  противостояние. 
Кстати,  на  Украине  военные  действия  против  несогласных  на  Донбассе  назвали 
антитеррористической операцией!

Восьмой этап — это преследование, когда жертвы определены и отделены из-за 
их  этнической  или  религиозной  принадлежности.  Составлены  списки  смерти.  В 
спонсируемом государством геноциде члены групп-жертв могут быть вынуждены носить 
идентифицирующие символы. Их имущество часто экспроприируется. Иногда их даже 
изолируют  в  гетто,  депортируют  в  концентрационные  лагеря  или  ограничивают  в 
определенном регионе и морят голодом. Они намеренно лишены таких ресурсов, как 
вода  или  пища,  чтобы  подвергнуть  их  медленному уничтожению.  Осуществляются 
программы для предотвращения деторождения путем принудительной стерилизации или 
абортов.  Детей  насильно  забирают  у  родителей.  Основные  права  человека  группы-
жертвы  систематически  нарушаются  в  результате  внесудебных  убийств,  пыток  и 
принудительного  перемещения.  Геноцидальные  убийства  начинаются.  Они  являются 
актами  геноцида,  поскольку  намеренно  уничтожается  часть  группы.  Организаторы 
следят  за  ситуацией  вызывают  ли  подобные  массовые  убийства  какую-либо։  
международную реакцию. Если нет, то они понимают, что международное сообщество 
снова станет сторонним наблюдателем и допустит еще один геноцид.

В  Латвии  пока  еще  никого  не  убивают,  но  преследуют  тех,  кто  открыто 
высказывает  свое  противоположное  мнение,  а  нескольких  людей  даже   подвергли 
тюремному заключению! Но вот на Украине  с этим уже давно все «в порядке». Вне 
судебные убийства инакомыслящих там начались сразу же после «майдана» 2014 года. 
Одним из лучших примеров тому, это убийство украинского писателя  и общественного 
деятеля  Олеся  Бузины,  убийц  которого  оправдали,  и  под  аплодисменты 



единомышленников выпустили из-под стажи в зале суда. Еще в пример можно привести 
расправу  над  оппозицией  в  Одессе,  когда  более  сорока  человек  сожгли  в  Доме 
профсоюзов.  Причем это событие было заснято на камеру,  и на просторах интернета 
модно было увидеть кого и как убивали, и главное кто это делал. При этом официальные 
власти подвергли уголовному преследованию не убийц, а тех кто выжил в этой трагедии. 
Кстати, именно это событие послужило толчком для многих людей на Украине взять в 
руки оружие, и оказать сопротивление киевским властям на Донбассе. Я точно не могу 
утверждать, но я не раз слышал, что количество людей, которые пропали без вести в 
результате  внесудебных преследований, могут исчисляться многими сотнями, или даже 
тысячами! Рано или поздно мы узнаем правду и про это. 

Девятый этап — истребление, когда начинается и быстро становится массовым 
убийства,  которые по  закону  называется  «геноцидом».   Когда  это  финансируется 
государством,  вооруженные  силы  часто  работают  с  ополченцами,  чтобы  совершить 
убийство. 

В  Латвии  пока  этого  нет,  но  в  Украине  грань  между  убийством  единиц  или 
небольших групп,  и  массовым целенаправленным убийством,  намой взгляд,  начинает 
стираться.

Десятый этап —  отрицание.  Это  последняя  стадия,  которая  продолжается  на 
протяжении всего процесса и всегда следует за геноцидом. Это один из самых надежных 
индикаторов  дальнейших  геноцидальных  убийств.  Лица,  совершившие  геноцид, 
раскапывают  братские  могилы,  сжигают  тела,  пытаются  скрыть  улики  и  запугать 
свидетелей. Они отрицают, что совершили какие-либо преступления, и часто обвиняют 
жертв в том, что случилось. Они блокируют расследование преступлений и продолжают 
находиться у правления до тех пор, пока не будут отстранены от власти силой, когда 
будут  бежать  в  изгнание.  Там  они  остаются  безнаказанными,  как  Пол  Пот  или  Иди 
Амин, если только не будут захвачены в плен и не будет создан трибунал, чтобы судить 
их.

И в Латвии, и в Украине все как по канону — конечно же все отрицают, что это 
все не так, что это все клевета, и вообще — это все кремлевская пропаганда, которая 
придумана лично Путиным. И в Латвии, и в Украине найдется не мало таких даже среди 
самих русских, и даже среди христианских служителей, которые будут утверждать, что 
ничего такого нет  и в  природе,  и что автор этого письма глубоко заблудился.  Но не 
слушайте их, потому что они сами глубоко заблудились, потому что они сами пьяны от 
того злого вина, которое опьяняет всех, кто допустил в свое сердце надменность и живет 
в  на  территории  Вавилона  —  на  территории  путаницы  и  хаоса.  Они  сами  сильно 
запутались, и запутывают тех, кто прислушивается к ним.

---Откр.14:8 «И другой Ангел следовал за ним, говоря: пал, пал Вавилон, город великий,  
потому что он яростным вином блуда своего напоил все народы».
---Откр.18:23 «...волшебством твоим введены в заблуждение все народы».
---Ис.5:20,21  «20  Горе  тем,  которые  зло  называют  добром,  и  добро  -  злом,  тьму  
почитают светом, и свет - тьмою, горькое почитают сладким, и сладкое - горьким! 21  
Горе тем, которые мудры в своих глазах и разумны пред самими собою».

А теперь для тех, кто не принимает веские доводы на словах, я приведу несколько 
примеров из реальных дел. Сам Иисус сказал, что дерево познается по плодам, и что не 
бывает так, чтобы хорошее дерево приносило плохие плоды, а плохое — хорошие (Лук 
6:43,44).

---Пр. 16:18 «Гибели предшествует гордость, падению – надменность».
---Соф. 2:15 «Вот чем будет город торжествующий, живущий беспечно, говорящий в  



сердце своем: «Я, и нет иного, кроме меня». Как он  стал развалиной, логовищем для  
зверей! Всякий, проходя мимо него, посвищет и махнет рукой».

Слово Божье очень ясно говорит, что общество, которое допустит надменность, 
национализм,  нацизм,  как  что-то  общепринятое,  переживет  упадок  и  разрушение.  И 
давайте посмотрим, к чему привела политика латышского национализма, который все 
больше  принимает  формы  нацизма.  После  того,  как  в  1991  году  Латвия  получила 
независимость,  главной государство образующей идеей стала: «Латвия для латышей», 
очень большая часть русскоязычного населения, а это более 40% населения, поражено во 
многих гражданских правах и стало людьми второго сорта. Правители и народ Латвии с 
«пробужденным» национальным сознанием делали все, с их точки зрения, чтобы Латвия 
и латыши (именно латыши) расцвели и процветали, но на деле получился совсем иной 
результат. Получив независимость, Латвия была крупнейшим промышленным центром с 
различными развитыми отраслями производства, в том числе и высоко технологичного. 
Сегодня  от  этой  промышленности  ничего  не  осталось!!!  Латвия  стала  территорией, 
которая  фактически  управляется  из  вне  и  «живет»  за  счет  кредитов!!!  За  годы 
национализма население Латвии сократилось с 2700000 до примерно 1700000 человек. 
Хочу заметить, что большинство из этого количества — это сами латыши, которые бегут 
из ими самими созданного «латышского рая». На деле оказалось, что самим латышам 
становиться невыносимо жить в Латвии!!! 

Еще  одним  подтверждением  этому  является  Грузия.  В  2008  году  Грузия 
окончательно  потеряла  из  своего  состава  Абхазию  и  Южную  Осетию.  Оставим 
геополитический налет, о котором говорят по телевизору,  и посмотрим на ситуацию с 
точки  зрения  Слова,  тогда  мы сможем  понять  настоящие  причины,  которые к  этому 
привели. В 1990 году, еще во времена СССР, к власти в Грузии пришли националисты во 
главе  со  Звиадом  Гамсахурдией.  Одним  из  главных  лозунгов  этого  политического 
движения  людей  с  «пробужденным»  национальным  сознанием  был:  «Грузия  для 
грузин»,  что значит  «Я, и никто,  кроме меня».  Все  остальные народы становились 
людьми второго  сорта.  Для  утверждения  своей  политики,  они  послали  вооруженные 
отряды в Южную Осетию и Абхазию, чтобы силой подчинить себе несогласных, что 
привело  в  военному  конфликту,  а  потом  и  к  уменьшению  территории  Грузинского 
государства. И виноваты в этом не имперские амбиции России, а собственная глупость 
политиков и народа Грузии. Тоже самое произошло и с Молдавией, когда начиная с 1989 
года  такие  же  люди  с  «пробужденным»  национальным  сознанием,  на  этот  раз 
молдавским, решили, что единственным правильным будет только все молдавское, а все 
остальное должно подчиниться этому, и измениться. Итог тот  же, что и в Грузии — 
военный конфликт,  и  потеря  Приднестровья,  где  была сосредоточена  основная  масса 
промышленности Молдавии. 

Разве не то же самое мы видим сегодня и на Украине!!! Я считаю, что главной 
проблемой  того,  что  Украинское  государство  трещит  по  швам  и  теряет  территории, 
является не «агрессивная политика Путина», а внутренние проблемы — точнее сказать 
распространившийся  и  одобренный  грех.  И  я  сейчас  не  говорю  о  коррупции 
предыдущего  правительства,  хотя  это  тоже  одна  из  причин.  Более  серьезным грехом 
является  то,  что  на  смену  этому  нечестивому правительству  пришли  люди,  которые 
принесли на своих плечах в государственную власть и общество Украины еще более злое 
влияние, чем было до этого!!! И я говорю об украинском национализме, который все 
больше и больше созревает до уровня  нацизма! Странно было бы думать, что сея те же 
семена  —  семена  ненависти  и  разрушения,  которые  сеяли  латыши,  грузины,  и 
молдаване, можно было пожать урожай мира и процветания. Только на Украине все на 
много  более  серьезно,  потому  что  масштаб  другой.  Украина  уже  потеряла  Крым, 
Донбасс,  херсонскую  и  запорожскую  области!  Большая  часть  высокотехнологичной 
промышленности в руинах, а что осталось — в упадке, а уровень коррупции, против 
которой и затевался государственный переворот, вырос в несколько раз.  



А есть ли нацизм в Америке или современной Европе? Если посмотреть на то, как 
выглядит политическая и экономическая ситуация в Америке и в Европе, то мы можем 
увидеть не вооруженным глазом, что там очень многое не в порядке. И то, как трясет 
государства и экономику, США и Евросоюза, можно увидеть, что все очень серьезно. И 
здесь важно понять, что это является прямым последствием того, что и в Америке и в 
Евросоюзе злая надменность в сердце,  это что-то общепринятое!  На мой взгляд этот 
злой дух надменности, к моему глубокому сожалению, имеет очень сильное влияние  в 
Америке,  особенно  на  американских  политиков.  Я  прекрасно  понимаю,  что  Бог  дал 
Америке очень большую политическую и экономическую власть, и я не против этого в 
принципе.  Я  против  того,  как  большинство  американских  политиков  ее  используют. 
Когда  я  слышу,  как  говорит  бывший  американский  президент  Барак  Обама,  или 
американские сенаторы и конгрессмены, или еще кто-то, кто представляет политические 
элиты, то у меня это вызывает сильнейшее противление. Хочу особенно подчеркнуть, 
что в большинстве случаев противление вызывает не то, что они говорят, а как они это 
говорят,  в  каком духе  это  происходит.  И то,  что  вижу я,  это  надменность  и  чувство 
личного превосходства. Причем в такой сильной форме, что у меня вызывает удивление, 
как они еще не лопнули от этого. И сколько еще в них может поместиться этой злой 
духовной силы, и как долго еще они смогут стоять на  ногах?!  Тоже самое я вижу у 
европейских политиков — это противно, а с другой стороны говорит о том, что плохое 
для этих людей не за горами, и может проявиться в любой момент, и в любой самой 
ужасной для них форме. И все потому, что они сами стали на сторону зла. Важно понять, 
что сегодня нацизм, по своему содержанию, тот же самый, что и при Гитлере, только 
форма другая. Содержание еще не раскрылось в истинном облике и в полноте. Он  зреет 
внутри людских сердец, и готов открыться в любую минуту и в любом народе, который 
даст для этого место, а это происходит всегда и везде, когда люди отворачиваются от 
истинного Бога любви, чтобы жить своевольно, исполняя злые желания плоти.

Когда я говорю о грехе национализма, который сегодня уже перерастает в нацизм, 
с христианами и служителями, то одни думают, что я сгущаю краски. А другие имеют 
множество оправданий этому греху, ссылаясь на национальные традиции, геополитику 
или еще что-то. И таких сегодня, к сожалению, большинство. 


